

# COLANTA MODIFICA SU LOGO

Luego de analizar los resultados de las encuestas realizadas a los Asociados Trabajadores, Asociados Productores y a nuestros consumidores, la Gerencia General de COLANTA optó por modificar levemente el logo de La Cooperativa que se venía utilizando desde 1991, con el fin de darle mayor lecturabilidad a la marca “COLANTA”.

La anterior tipografía que fue hecha a mano hace más de 30 años, confundía a los extranjeros quienes leían “Colauta”, mientras que esta nueva tipografía permite leer claramente la palabra “COLANTA”.

La modificación consiste en un cambio de letra (fuente) y la eliminación del slogan “Sabe Más”, limitando la utilización de esta frase para efectos publicitarios.

Es decir, para la papelería oficial, uniformes, impresos, formatos, entre otros, sólo se utilizará el logo con la vaca y el óvalo verde.



**Colanta**

El slogan “Sabe Más” se suprime del logo con el fin de generar mayor recordación de la marca “COLANTA” y estar acorde con las nuevas tendencias en diseño de logotipos corporativos a nivel mundial.

Lo anterior significa que en adelante éste será el logo oficial de La Cooperativa, el cual se comenzará a utilizar a partir de la fecha, quedando abolida la utilización del sello de COLANTA con los dos pinos.

En la Intranet se puede consultar el Manual de Identidad Visual en el que se describe el buen uso del logo de La Cooperativa.